

Phot. Joel Feder
Mrs. Brown-Wiethake, eine Dame der New Yorker Gesellschaft, eine leidenschaftliche Verfechterin des
langen Handschuhs. Unten rechts ein aus dem Jahre 1885 stammendes Ölbild ihrer Mutter

Das triumphierende Patou-Rosa wird durch lange rosa Glacehandschuhe mit blauen Chevreauapplikationen ergänzt. Die schmückenden Raupen sind sehr breit, und der originelle Schluß befindet sich seitlich. Zu blauen Kleidern empfehlen führende Schneiderhäuser blaue Handschuhe mit weißen Streifen oder Tupfen.

Man kann ganz ruhig behaupten, daß die modernen langen Handschuhe wieder zu Kunstgegenständen geworden sind, wie sie es zur Zeit des verschwenderischen drei-